

Libro analiza realidad sexual de la mujer

□ El texto escrito por el doctor Hugo Calderón Campusano pretende servir de respuesta a las interrogantes de la mujer chilena en torno al aspecto de reproducción humana

Dentro de 15 días saldrá a la venta el libro "Consultorio Ginecológico", escrito por el doctor Hugo Calderón Campusano, ginecólogo y oncólogo de vasta trayectoria en nuestro país en lo que concierne a esta especialidad.

El doctor Campusano señaló que el texto contiene temas alusivos a enfermedades del aparato genital femenino y sus derivados de tipo sexual, así como a patologías y cambios más frecuentes de la mujer chilena y la manera cómo prevenirlas.

La primera edición constará de 30 mil ejemplares, escritos en términos muy simples con el propósito de contestar a las preguntas que la mujer se hace diariamente y que por falta de medios, timidez o prejuicios, nunca son aclaradas.

El especialista, con más de 30 años de experiencia y estudios en las Universidades de Chile, Yale y de Göteborg manifestó que "por vergüenza al médico y a su marido, recurren a otras personas, generalmente amigas, para salir de sus dudas. Generalmente éstas no contestarán a sus interrogantes porque la verdad en este campo sólo la da el conocimiento como producto de la investigación y práctica clínica".

¿Cuáles son las enfermedades genitales femeninas más comunes?

"La primera de ellas —dijo— es la ignorancia generalizada sobre el tema que hoy se ha convertido en una pandemia sin distingos de estrato social. Esto obedece a que somos un pueblo

nuevo con marcadas influencias árabes —machismo— que no son de lo mejor, y la fantasía proveniente del mundo andaluz".

Se ha pensado en algunas soluciones. ¿No sería indispensable, incluir en los programas de estudio, más enseñanza de la reproducción humana?

"Lo que debería haber es programas para padres, de manera que cada uno dosificara la luz del conocimiento en torno a sus propias costumbres y principios".

Aseguró que la mujer chilena carece de educación sanitaria, indispensable para prevenir enfermedades que se pueden evitar y, además, el hombre le proporciona muy poca colaboración en este sentido ya que para ellos todo lo que se refiere al aspecto genital es tabú, y con esta actitud esconden su ignorancia e íntimos pecados.

Consultado sobre las causas de la frigidez femenina, indicó que ésta obedece a una marcada influencia orgánica, especialmente en las mujeres de clase media y baja, dado que el coito les produce una serie de ulceraciones en la vagina, produciéndoles dolor, entonces prefieren no tener relaciones sexuales o fingir placer para que el marido no se le vaya.

"Por eso, pienso que este libro tipo revista que va a ser muy barato, pienso que va a cumplir con su objetivo de enseñar y no de ganar con él. Es una manera de devolver a la sociedad lo que me ha entregado".



Doctor Hugo Calderón Campusano, autor del libro "Consultorio Ginecológico".

Libro analiza realidad sexual de la mujer. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1983

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Libro analiza realidad sexual de la mujer. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)